



Réunion du Comité d'organisation de la Conférence mondiale sur la coopération interreligieuse et interculturelle



Le 22 avril 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a participé à la première réunion du Comité d'organisation de la Conférence mondiale sur la coopération interreligieuse et interculturelle, prévue pour 2022.

S. V. Kirienko, président du Comité d'organisation, premier adjoint au directeur de l'Administration présidentielle, présidait la réunion. Des représentants des chambres de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie, les chefs des ministères et de différents services, des représentants des principales communautés religieuses y participaient.

Pendant la rencontre, le métropolite Hilarion a présenté une communication sur la position de l'Église

russe sur le thème de la conférence. Le président du DREE a approuvé l'idée du forum, soulignant qu'il est important de resserrer les liens entre peuples et communautés religieuses. Mgr Hilarion a déclaré que le Département des relations ecclésiastiques extérieures était prêt à aider les structures de l'Etat à préparer la conférence.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87085/>